

LETTRE D'INFORMATION MUNICIPALE JANVIER 2024 – N° 114



ÉDITO DU MAIRE – Didier LATHUILLE

Au nom du conseil municipal et en mon nom personnel, j'ai l'immense plaisir de vous souhaiter, à toutes et à tous, une bonne et heureuse année, et de vous présenter mes meilleurs vœux de santé, de bonheur et de réussite pour vous et pour tous ceux qui vous sont chers.

Que 2024 vous apporte la réalisation de vos désirs et que nous puissions avancer dans un monde d'écoute, d'humanité et de respect.

La municipalité de Saint-Jean-de-Sixt se veut proche de ses administrés. Chaque mois, nous éditons cette « feuille jaune » qui est très attendue ; chaque jour vous êtes informés en direct des événements qui se produisent par le biais de l'application « PanneauPocket », ou en consultant notre nouveau site internet.

Chaque année nous travaillons sur le bulletin communal, avec rigueur, humour parfois, ce qui représente beaucoup d'implication de la commission communication, de nos services et une logistique pour sa distribution.

Pour 2024 et afin d'être encore plus proche de vous, je vais pouvoir vous recevoir le vendredi matin, sur rendez-vous, afin d'échanger sur notre commune d'aujourd'hui et de demain.

Bonne année 2024.

AGENDA

LES VŒUX DU MAIRE

Le Maire et les conseillers municipaux sont heureux d'inviter l'ensemble de la population saintjeandine au traditionnel échange de vœux qui aura lieu le :

VENDREDI 05 JANVIER 2024, à 19 h 30, à la salle « La Sixtine »

CONCERT DE L'HARMONIE

Les musiciens de l'harmonie de Saint-Jean-de-Sixt « L'Écho des Vallées » ont le plaisir de vous convier à leur concert du Nouvel An, à la salle « La Sixtine » le **SAMEDI 20 JANVIER à 20 h 30**. Ce concert sera partagé avec nos voisins musiciens « L'Écho du Lachat » des Villards-sur-Thônes. Vous êtes attendus nombreux pour cette soirée placée sous le signe de la musique.

CAFÉ SAISON SANTÉ

Des professionnels de santé et du médico-social assurent une permanence, qui permet **aux saisonniers** :

- des mises à jour de vaccinations,
- des dépistages gratuits et anonymes VIH, hépatites, IST,
- des consultations contraceptions / gynécologie de prévention,
- de l'information sur différents thèmes de la santé (contraception, consommation de produits, alimentation...).

Cette journée aura lieu à Grand-Bornand, le **MARDI 23 JANVIER 2024, à « L'espace Grand-Bo », de 13 h à 19 h.**

BIBLIOTHÈQUE ST JEAN BOUQUINE

Les membres de la bibliothèque vous invitent à une rencontre amicale autour d'un **café/croissant** le **DIMANCHE 4 FÉVRIER 2024, à partir de 10 h**. Vous pouvez suivre leur actualité sur :

[www.https://www.facebook.com/bibliothèquestjeandesixt](https://www.facebook.com/bibliothèquestjeandesixt)

VIE INTERCOMMUNALE

DÉCHETTERIE



Dès le 1^{er} janvier 2024, l'accès de la déchetterie est gratuit pour les professionnels et les particuliers aux heures d'ouverture, soit du lundi au vendredi de 13 h 30 à 18 h et le samedi de 8 h 30 à 12 h et de 13h30 à 18 h, fermé le dimanche et jours fériés.

DÉCHETS	PARTICULIER		PROFESSIONNEL	
	sans limite	2m ² / jour	sans limite	2m ² /jour
Déchets diffus spécifiques (DDS) - produits chimiques	x		x	
DEEE	x		x	
Ferraille	x		x	
Gros cartons	x		x	
Articles de sports et loisirs	x		x	
Mobilier	x		(1)	
Textile	x		voir avec votre fournisseur	
Déchets ménagers recyclables (emballages et verres)	x		x	
Huiles végétales	x		x (2)	
Déchets encombrants (isolants)		x		x
Bois		x		x
Déchets incinérables		x		x
Déchets verts		x	INTERDITS	
Gravats		x	INTERDITS	
Huiles de moteur usagées	x		INTERDITES (3)	
Pneumatiques	4 pneus maxi		INTERDITS	
Cadavres d'animaux	accepté si moins de 40 kilos			



(1) contacter l'éco-organisme valdelia 0 800 000 620

(2) les huiles végétales des professionnels peuvent être collectées sans coût par la société TriAlp

(3) possibilité de mutualisation avec un enlèvement en déchetterie (pour bidon de 200 litres)

DIVERS

CIVISME HIVERNAL

Quelques consignes pour bien vivre le retour de l'hiver. Dès l'apparition de chutes de neige :

- les aires de retournement ne sont pas des parkings, les engins de déneigement doivent pouvoir manœuvrer sans être gênés par des véhicules qui stationnent sur ces emplacements ;
- déneiger votre accès après chaque passage du chasse-neige et ne jetez pas la neige sur les voies publiques et évacuez-la sur les côtés.

Nos services sont à pied d'œuvre dès les premières chutes. Restez calmes, patients et courtois.

LES URGENCES, C'EST PAS UNE ÉVIDENCE

En période hivernale, les tensions dans les services d'urgence sont amplifiées. Il est important d'adopter les bons réflexes en cas de besoin de soins immédiats. Les services des urgences ont vocation à accueillir des patients dont l'état de santé requiert des soins rapides et adaptés, dont l'absence mettrait en jeu leur pronostic vital ou pourrait conduire à l'altération grave et durable de leur état de santé. Quelques réflexes avant de se déplacer aux urgences :

- prendre conseil auprès de son médecin traitant ou de son pharmacien ;
- trouver un lieu de consultation sans rendez-vous, (consultez la carte interactive sur le site de l'Agence Régionale de Santé pour vous aider) ;
- appeler le 15 ou le 114, des conseils médicaux pourront vous être donnés par téléphone.